

Einen Tag lang die „Hauptstadt“ der Region

Gaildorf ist am Sonntag Gastgeber für das 13. Festival der Vielfalt – Viel Programm geboten

Das gibt es nicht alle Tage: An diesem Sonntag wird Gaildorf vorübergehend zur „Hauptstadt“ der Region Heilbronn-Franken. Mehr als 10 000 Besucher werden zum „Festival der Vielfalt“ erwartet.

Gaildorf. Zwölf bedeutende Städte der Region Heilbronn-Franken, mit rund 900 000 Einwohnern größte und zugleich wachstumsstärkste Region in Baden-Württemberg, haben sich bereits als gute Gastgeber erwiesen. Nun ist Gaildorf als die Nummer 13 an der Reihe. Konkret: Am Sonntag, 13. Juni, wird im Zentrum des Limpurger Landes der 13. Regionaltag „pro Region“ gefeiert, dessen Untertitel „Festival der Vielfalt“ den Besuchern verrät: Es wird an diesem Tag



Bürgermeister Ralf Eggert freut sich auf den Regionaltag. Foto: Lindauf
Bürgermeister Eggert (links) und „pro Region“-Vorsitzender Kübler freuen sich auf den Regionaltag, hoffen auf gutes Wetter und viele Besucher. Foto: Lindauf

und das Limpurger Land, sagte er kürzlich in einem Interview mit der RUNDSCHAU, „haben etwas vorzuweisen, was nicht in allen Gegenden vorzufinden ist“. Das Fest in Gaildorf solle wieder zu einem Ort der Begegnung für viele tausend Menschen aus der gesamten Region werden.

Bürgermeister Ralf Eggert freut sich, dass seine Stadt, eigentlich am Rande der Region gelegen, „die Gelegenheit bekommt, sich einem breiteren, von weiter her kommenden Publikum zu präsentieren“. Und deshalb schlüpft Gaildorf auch gern in Gastgeber-Rolle. kno

Info: Das Programm zum Regionaltag in Gaildorf steht auf Seite 29.

Aktuell: Noch während des Regionaltags gibt es aktuelle Bilder unter www.rundschau-gaildorf.de.



Das Plakat und zugleich die Titelseite der RUNDSCHAU-Programmbeilage zum 13. Regionaltag in Gaildorf. Der Grafiker stellte dabei das Alte Schloss in den Mittelpunkt seiner Arbeit, das Wahrzeichen der Stadt Gaildorf.